

## SUMMARY

# PEMODELAN SISTEM INFORMASI RESERVASI PENGINAPAN BERBASIS LAMAN METODE PIECES

Created by Andre Juliyanto

**Subject** : SISTEM INFORMASI, CODING, MYSQL  
**Subject Alt** : INFORMATION SYSTEM, CODING, MYSQL  
**Keyword** : Webiste;PHP;MySQL;Reservasi;Hotel

### Description :

Perkembangan teknologi pada masa ini berkembang sangat pesat. Teknologi saat ini menjadi peran penting bagi masyarakat dunia, karena memudahkan semua kegiatan. Di era globalisasi ini internet menjadi salah satu poin penting karena semua informasi dapat diakses melalui internet. Saat ini semua kegiatan dilakukan di internet dan salah satu nya adalah bisnis. Hotel merupakan sebuah bangunan yang dikelola untuk memberikan fasilitas penginapan. Sebelum menginap pada hotel, orang tersebut harus melakukan reservasi terlebih dahulu. Karena dengan melakukan reservasi pihak manajemen dapat melihat ketersediaan kamar. Dalam penelitian ini, membahas tentang sistem informasi yang berbasis website sebagai salah satu solusi dalam melakukan reservasi melalui website. Maka pada penelitian ini dibangun Sistem Informasi Reservasi Hotel yang berbasis website. Website yang dibangun menggunakan PHP sebagai bahasanya dan MySQL sebagai database atau tempat penyimpanan data. Hasil penelitian ini berupa sistem informasi website yang dapat membantu dalam melakukan reservasi hotel dan memudahkan pihak hotel dalam manajemen hotel

**Contributor** : Ir. Nizirwan Anwar , MT  
**Date Create** : 07/12/2023  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-20170801055  
**Collection** : 20170801055  
**Source** : Undergraduate Theses of Information System  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2023 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor